



Anfragenbeantwortung

07. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Gesundheit, Soziales und öffentliche Ordnung am 10.08.2020

8.7. Bepflanzung zwischen Bahnsteig und Postbahnhof

Frau Dr. Voigt möchte wissen, wer für die Grünbepflanzung zwischen dem Bahnsteig Richtung Berlin und der Rückseite des Postbahnhofes zuständig sei. Die Bepflanzung mit Bodendeckern und Mulch sei unschön und nicht klima- und artengerecht.

Die Frage wird schriftlich beantwortet, so **Frau Herzog-von der Heide**.

Antwort der Verwaltung:

Die Fläche zwischen Bahnsteig und Postbahnhof unterliegt dem Regelungsinhalt des Gestattungsvertrages zwischen der Stadt Luckenwalde und der DB Netz AG / DB Station und Service AG und war darüber hinaus Bestandteil der Fördermaßnahme Mobilitätszentrale Postbahnhof. Der Gestattungsvertrag wurde im Jahr 2014 geschlossen, die Gestaltung der besagten Fläche im Rahmen des Förderverfahrens wurde im Sommer 2016 abgeschlossen.

Die Bepflanzung mit Bodendeckern und Mulch ist genau die Art Bepflanzung, die mit der Deutschen Bahn und dem Fördermittelgeber abgestimmt wurde.

Die durchgeführte Schlussabnahme mit Vertretern der DB AG fand im August 2017 statt, die Schlussabnahme beinhaltete auch die besagte Pflanzfläche.

Da die Stadt Luckenwalde nicht Eigentümer der besagten Fläche ist, sondern diese nur per Gestattung nutzt, ist die Entscheidungskompetenz der Stadt Luckenwalde dahingehend eingeschränkt. Darüber hinaus ist der angesprochene Bereich für die Bahn technisch sehr sensibel, so dass hier auch noch weitere Rahmenbedingungen zu beachten sind.

Peter Mann
Leiter Stadtplanungsamt